

Sección 31.12.2009 **Estado** 

>> A 4 meses de que fuera pavimentada la Av. Jesús del Monte en Huixqui, y de que se instalara una red hidráulica, se han tenido que arreglar 7 fugas de agua



## Arrastran deficiencias a la Avenida Jesús del Monte

## )etectan |

> Tarda pavimentación por introducción de red y a 4 meses después ya tiene desperfectos

Lorena Morales

HUIXQUILUCAN - A cuatro meses de que fuera pavimentada con concreto hidráulico la Avenida Jesús del Monte, y de que se instalara una nueva red hidráulica, en los últimos 20 días trabajadores del Ayuntamiento han tenido que arreglar siete fugas de agua

Mucho tiempo invirtió el Ayuntamiento y el Gobierno del Edomex en pavimentar la vía y ni así pudieron entregarla como habían prometido.

cambió las redes de agua potable y drenaje para evitar futuras fugas, de nada sirvió, pues en un tramo de 100 metros, empleados del Organismo de Agua han tapado siete fugas

"Estamos reparando fugas de agua porque ya está muy vieja (la línea), cuando echaron el concreto cambiaron las tomas, pero con el peso de los camiones se van

A pesar de que el Municipio rompiendo", manifestó Pablo Flores, empleado municipal.

Pero, vecinos de la zona atribuveron los desperfectos hidráulicos a la mala calidad con la que trabajó Constructora y Urbanizadora Ixtapan (CUISA), pues enterró las tomas.

La empresa fue contratada para ejecutar el tramo que va de Villa Florence a la entrada a Santiago Yancuitlalpan, debido a la falta de capacidad de la empresa Estado .... 'Exportan' indigentes

Página 1 de 3 24609.54 \$ 2 Tam: 868 cm

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección 31.12.2009 **Estado** 1/4

Constructora Alfa, Urbanizaciones y Edificaciones.

"Con el concreto hidráulico enterraron las tomas, muchos vecinos no se dieron cuenta y a la hora que echaron el cemento no hubo conexión de las mangueras, quedaron sueltas, la constructora fue muy irresponsable", detalló el vecino Camilo Pérez.

La red de agua potable se instaló desde hace más de siete meses y no está operando, por lo que las tomas domiciliarias están conectadas a los anteriores ductos que tienen más de 40 años, dijeron los empleados.

Este tramo no es el único que presenta fugas, pues desde Villa Florence hasta El Cacalote se han levantado reportes.

El director del Organismo de Jesús del operador del Agua, Juan Millán, Monte no dijo que desconoce la forma en termina de que hayan entregado la obra hidráulica sobre Jesús del Monte pues esa red no funciona porque no hay caudal.

"Lo que puedo comentar es que estamos reaccionando a las

fugas y estamos tratando de ver de qué manera podemos ser más eficientes en la detección", comentó Millán.

lorena.moralesg2@reforma.com

## Por los suelos

La vialidad

quedar bien

kilómetros de red de agua

kilómetros de drenaje

invertidos



HASTA EL FONDO. Desde Villa Florence hasta El Cacalote se han levantado reportes de fallas en la red hidráulica.



Fecha Sección Página 1/4



> Con los trabajos no se ha dañado el nuevo concreto hidráulico.